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Schriftliche Anfrage

Im Herbst 2021 werden 84 „Züri Modular“-Pavillons auf Zürcher Schulanlagen stehen, 7 weitere
werden im Jahr 2022 errichtet. Im Bericht „Schulraumplanung Stadt Zürich, Raumbedarfsstrate
gie Schulen, Aktualisierung 2021“ ist festgehalten, dass weitere ca. 20 ZM-Pavillons bis 2027
notwendig sein werden.
An der Medienkonferenz vom 29. Juni 2021 wurde von den Stadträten Filippo Leutenegger und
Andre Odermatt festgehalten, dass ab Schuljahr 2026/27 keine weiteren ZM-Pavillons ge
braucht und dass sie danach schrittweise abgebaut werden - zuerst die ZM der 1 . Generation.
Ab Schuljahr 2030/31 ist - gemäss der Medienpräsentation - genug regulärer Schulraum vor
handen, so dass nur noch vereinzelte ZM-Pavillons auf den Zürcher Schulanlagen benötigt
werden.
ZM-Pavillons stehen meistens auf Pausenplätzen oder auf Sport- und Spielwiesen. Mit ihren
Rückbau können diese Orte begrünt und den Schülerinnen und Schülern für Spiel und Bewe
gung zurückgegeben werden.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Was versteht man genau unter einem ZM der 1. Generation (bzw. 2. und 3. Generation)?
2. Wo stehen die ZM der 1. Generation, wo die der 2. und 3. Generation? Wir bitten um eine

vollständige Liste (inklusive Jahr des Aufbaus und Anzahl Geschosse des Pavillons).
3. Wann werden die ZM der 1. Generation abgebaut? Wir bitten um eine Liste mit Angabe des

Abbaujahres - beim heutigen Stand der Planung. Wir bitten auch um Angaben, ob diese
ZM entsorgt, eingelagert oder verschoben (abgebaut und wieder aufgebaut) werden.

4. Gibt es ZM der 2. oder 3. Generation, deren Abbaujahr bereits feststeht? Wir bitten um eine
entsprechende Liste. Ist eine Verschiebung dieser ZM vorgesehen? Wenn ja, wohin?

5. Ab 2030 steht genügend regulärer Schulraum zur Verfügung. Was ist mit den vielen ZM-
Pavillons vorgesehen, die dann nicht mehr benötigt werden?

6. Bis im Jahr 2026 werden gemäss Planung noch weitere ZM-Pavillons erstellt. Ab 2030
steht aber genügend regulärer Schulraum zur Verfügung. Macht es Sinn, für vier Jahre ei
nen ZM zu erstellen? Welche anderen Möglichkeiten wurden oder werden in solchen Fällen
geprüft?

7. Welche ZM-Pavillons wurden seit 1998 abgebaut und eingelagert oder entsorgt? Wir bitten
um eine Liste (mit dem Ort und dem Jahr des Abbaus).

8. Welche ZM-Pavillons wurden seit 1998 verschoben? Wir bitten um eine Liste (mit dem Jahr
und dem Ort des Abbaus und dem Ort des Wiederaufbaus).


